

MAGNÉSIA ERBA

Purgante ideal para niños y adultos, eficaz en pequeño volumen.—Constituido de magnesia purísima, clacinada pesada, es de gusto agradable y muy fácil de tomar también por los niños.—Utilísima en la estitque habitual, histerismo, almorranas, enfermedades del hígado y vejiga, gota, flatulencias, etc.—Manteniendo siempre libre el intestino, es un optimo preservativo contra la apendicitis y cólico miserere.
Depósito general para las Baleares: CENTRO FARMACEUTICO, Palma.—De venta en todas las farmacias

TELEGRAMAS

Don José Barnils Ausió

HA FALLECIDO
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Q. E. P. D.

Su desconsolada viuda, hijos Don José, Doña Esperanza y Doña Teresa, hijo político Don José Casanovas, hermanos, hermanos políticos y demás familia, al participar á sus amigos tan irreparable pérdida les ruegan tengan presente en sus oraciones y asistan al turno de misas que se celebrarán mañana lunes, de ocho á doce, en la capilla de las almas, de la parroquia Iglesia de San Nicolás.

No se invita particularmente
Casa mortuoria: Conquistador, 18.

gratitud vuelan para el incansable Miguel Mestre autor de la hermosa fiesta marítima.
Faltaba una sorpresa: Da entre las lanchas y de los farolillos aparece una llama, á los pocos momentos, la llama es voraz incendio; arde un falucho de grandes dimensiones, es á modo de inmenso tederio marítimo, que da nuevas tonalidades de luz al armonioso conjunto.
La fiesta se prolonga, y la hora de cerrar esta edición nos hace abandonar el campo de tiro de La Veda. A cada paso elogios, palabras de admiración de la fiesta oímos en el camino.

Noticias sueltas

Del señor Alcalde de Palma hemos recibido para que los repartamos entre las personas necesitadas, diez bonos de 50 céntimos del donativo del Excmo. Sr. Ministro de Fomento.

Programa para hoy

Domingo 3 de Julio

Mañana á las 10—Paseo por todas las bandas de música y alborada á las autoridades.
A las 10'30—Gran fiesta religiosa en San Francisco, dedicada al Beato Ramón Llull.

Tarde: Gran corrida de toros Benjumeas, por los renombrados matadores Gallito chico y Cocherito de Bilbao.

Noche—A las ocho y media en punto. Gran retreta militar organizada por elementos de Guerra y Marina en la que tomarán parte 50 jinetes y 300 hombres acompañando la carroza alegórica.

La retreta saldrá del cuartel de Bóvedas y seguirá por el paseo de Sagrera, dando una vuelta completa por debajo de la Pasarela, calles de la Marina, Conquistador, Palacio, Cort, Colon, plaza Mayor, San Miguel, Olmos, Rambla, Mercado, Unión, Borne, Marina, paseo de Sagrera, disolviéndose frente al Pabellón.

A las 10—Gran castillo de fuegos artificiales en el muelle, y gran traca con candelas romanas por el protónico de Benifayó don Salvador Costa.

La traca empezará en el paseo de Sagrera y recorrerá la calle de la Marina, dando la vuelta al Borne hasta la fuente de las Tortugas y terminará frente al Pabellón de la Industria.

Programa para mañana

Lunes 4 de Julio

Tarde.—A las 4'30.—Tarde Deportiva en el Velódromo de Tirador, organizada por el Veloz Sport Balear.

Noche.—A las 8.—En el Teatro Principal, Juegos Florales, organizados por la Asociación de la Prensa de Baleares.

Comunicaciones

marítimas

Ayer por la tarde no se habla recibido aún en la Isla Marítima telegrama de la Dirección general que autorizase los nuevos itinerarios presentados.

Esto no obstante hoy saldrá para Marsella el vapor Mallorca.

Ha sido encargado interinamente el mando de este nuevo vapor al capitán del Lulio señor Orell.

Se ha encargado también interinamente del mando del vaporcito Ciudad de Palma el actual piloto del vapor Miramar, don Jorge Benassar.

También se ha hecho cargo interinamente del vaporcito Formentera, don Miguel Leopoldo, actual piloto del vapor Bellver.

Un terremoto

en Cabrera

Ayer por la tarde el General Gobernador de esta plaza señor Perez Clemente recibió una comunicación del Gobernador militar de Cabrera dándole cuenta que en las primeras horas de la madrugada se sintió en aquella isla un temblor de tierra con fuertes ruidos subterráneos.
El fenómeno duró cuatro segundos produciéndose gran alarma entre los vecinos.

Pasados los primeros momentos de estupor fueron tranquilizándose los ánimos de aquellos vecinos pues el fenómeno no había producido desperfectos ni desgracia personal alguna.

Notas del mar

Movimiento de buques en este puerto durante el día de ayer:

Entradas:

De Mahón, el vapor «Monte Toro», con la correspondencia, 85 pasajeros y carga.

De Barcelona, el «Cataluña», con la correspondencia, 22 pasajeros y carga.

De Valencia, el vapor «Sevilla», de tránsito.

De Cabrera, el vaporcito «Cabrera», con lastre.

De Cartagena, el pailebot «Pedro Oliver», con carga general.

Salidas:

Para Barcelona, el vapor «Bellver», con la correspondencia pasaje y carga.

Para Ibiza, el vapor «Formentera», con lastre.

Para Barcelona, el vapor «Sevilla», de tránsito.

Para Barcelona, pailebot «Beatriz», con efectos.

También quedaron despachados:

Para Mahón, el vapor «Monte Toro», para Barcelona, el bergantín goleta «María» con efectos; para Marsella, el vapor «Mallorca», que saldrá esta mañana á las ocho y para Cabrera, el vaporcito «Ciudad de Palma», con lastre, que saldrá á la misma hora.

CULTOS

Para hoy

Jubiléo de Cuarenta Horas

Concluyen en San Francisco dedicadas á la Visitación de Nuestra Señora celebrándose además solemne fiesta en honor del Beato Ramón Llull, costeada por el Excmo. Ayuntamiento: Por la mañana á las siete exposición y misa de Comunión general para los Terciarios y devotos del Beato; á las diez y media Tercia y á las once Misa mayor con sermón por el R. don Pedro Martí, Pbro.; por la tarde á las cinco y media actos de coro; á las siete y media Corona, meditación, estación, Te-Deum y reserva de S. D. M.

Continúan en la Anunciación (Hospital), en obsequio de la preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo: Exposición y Prima á las cinco; luego Oficio matinal; á las siete y media Misa de Comunión general; á las diez Tercia y Misa mayor con sermón por el R. don Antonio Sancho, Catedrático del Seminario; por la tarde á las seis Vísperas, Completas, Maitines y Laudes solemnes y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En la Misa mayor de la Catedral Basílica no habrá sermón.

En Capuchinos, la Archicofradía del Cordón de San Francisco, tendrá su Comunidad mensual á las siete y media; por la tarde á las siete, exposición, Rosario, Trisagio cantado y sermón por el R. P. Doroceo de Barcelona.

En las Misionas, fiesta solemne en honor del Santo Cristo que en la misma se venera: A las diez y media Misa mayor cantada por las aguilas del Establecimiento, con sermón por el R. don Guillermo Puigserver, Pbro.

En el Socorro, á las siete y media, misa de Comunión general con plática, para los socios de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús; á continuación se hará el ejercicio de la Hora Santa.

En la Merced, á las siete y media, misa de Comunión general para los Esclavos del Santísimo; á las diez Misa mayor con exposición y procesión por el interior de la Iglesia; por la noche ejercicio del Corazón de Jesús con exposición menor.

Visita á la Corte de María

A Nuestra Señora del Confalón, en Santa Eulalia.

Para mañana

Jubiléo de Cuarenta Horas

Concluyen en la Anunciación (Hospital) en obsequio de la preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo: Exposición Prima y Oficio matinal á las cinco y media; á las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde Vísperas, Completas, Maitines y Laudes, al anochecer meditación, procesión Te-Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En San Francisco, durante la misa de once y cuarto, empieza la novena en honor del Doctor Seráfico S. Buenaventura.

Visita á la Corte de María

A Nuestra Señora de los Dolores en San Cayetano ó San Felipe Neri.

Madrid 1 las 24

Autorización del señor Mendez Alonís para la manifestación del domingo.—Disposiciones

El Jefe Superior de Policía señor Mendez Alonís ha dirigido esta noche una comunicación al señor Perez Galdos concediendo el oportuno permiso para la manifestación antifclerical que están organizando los republicanos para el domingo próximo.

Igualmente se autoriza á las Sociedades para que asistan á dicho acto con las banderas respectivas.

Se prohíbe que se ostenten emblemas y enseñas alusivas de ninguna clase.

Los liberales asistirán á la manifestación del domingo

Esta noche ha tenido efecto en el local del «Círculo Liberal» una reunión de los Comités del partido, para acordar asistir á la manifestación antifclerical que se celebrará el domingo próximo, organizada por los republicanos.

El acuerdo se tomó por unanimidad y mañana se comunicará al partido.

La Comisión del Mensaje.—Su constitución

En uno de los salones del Congreso se ha reunido la Comisión del Mensaje para proceder á su constitución.

Ha sido nombrado Presidente de la misma el señor Ruiz Jimenez.

Seguidamente el ponente de la misma señor Alcalá Zamora ha emitido dictamen de contestación al Mensaje.

En él se limita á glosar el Mensaje resultando extensísima.

Acuerdo de los Nacionalistas

Se han reunido esta noche los diputados nacionalistas.

Después de amplia deliberación acordaron que el señor Corominas intervenga en la discusión del mensaje.

Se nombraron varias ponencias para estudiar las cuestiones de que se ocupará la minoría.

Esta asistirá á la manifestación del domingo respondiendo á sus convicciones sobre el problema clerical.

Todos se mostraron partidarios de la supremacía del poder civil y de la libertad de conciencia.

Canalejas y la cuestión religiosa

Se asegura que el señor Canalejas realizará casi todo el plan referente á las ordenes religiosas, mediante decretos y Reales ordenes.

Añádese que aprovechando las vacaciones de otoño pedirá á las Cortes un bill de indemnidad.

Reunión de los Republicanos de la derecha.—Proposición aprobada

Los republicanos de la derecha han celebrado hoy su anunciada reunión discutiendo la proposición que tenía presentada el señor Sol y Ortega.

Se discutió esta proposición acordando sustituirla por la siguiente:

«La minoría que suscribe considera indispensable tratar antes de que se cierren las Cortes de los siguientes asuntos: política del Gobierno, de las crisis anteriores, de los sucesos de Barcelona y su represión, del asunto Ferrer, de la guerra del Rif y del servicio militar obligatorio».

Esta minoría apelará á todos los medios si el Gobierno dificultase la discusión de dichos asuntos.

Se trató también de los turnos para la redacción de enmiendas.

SENADO

Madrid 1 de las 24

Intervención del Arzobispo de Zaragoza

El Arzobispo de Zaragoza se ocupa de la cuestión religiosa y afirma que la Iglesia quiere también paz, armonía y concordia entre las dos potestades, civil y eclesiástica. Dice que ha hablado con el señor Canalejas y desea que terminen las negociaciones con Roma respondiendo á sus anhelos de paz.

Manifestaciones de Canalejas

Le contesta el señor Canalejas el cual dice, que se halla de acuerdo

Disturbios

La policía de París ha hecho muchas detenciones con motivo de los alborotos ocurridos al ser ejecutado Lisbout autor del asesinato de un agente de policía.

El detective Arrow

Dicen de Barcelona que allí se ha recibido la noticia de que el detective Arrow ha comenzado á publicar unas memorias sobre el terrorismo barcelonés.

Hay mucho interés por conocerlas.

Temporales

Noticias de Viena dicen que los daños causados por los temporales en el reino de Hungría son de gran importancia. Hay aisladas comarcas enteras.

Política inglesa

El Parlamento inglés suspenderá sus sesiones á fines del actual mes, reuniéndose de nuevo en el próximo Octubre.

Queda sin resolver la cuestión del veto de la cámara de los lores.

Salida del señor Saenz Peña para Lisboa.—Despedida

En el expreso de esta noche ha salido para Lisboa, el Presidente de la República Argentina señor Saenz Peña.

La despedida ha sido cariñosísima acudiendo á la Estación el Gobierno, las Autoridades y el personal de la Legación.

Madrid 2 á las 18

Declaraciones del señor Burrell.—Para la reparación de monumentos.— Construcción de Escuelas.

El señor Burrell ha declarado que el lunes firmará la orden para que se libren las cantidades consignadas para las reparaciones de todos los monumentos que lo necesiten y también para la inversión de las docientas mil pesetas consignadas para material científico de las escuelas.

Ha añadido que hará un llamamiento á los Ayuntamientos y Diputaciones á fin de que hagan proposiciones con las cantidades que querran emplear para la construcción de Escuelas al objeto de que el Estado facilite lo restante, siguiendo el criterio de dar preferencia á aquellos que den mayor cantidad.

Datos estadísticos de escuelas dirigidas por religiosos.

El ministro de Instrucción pública señor Burrell ha recibido los datos estadísticos de los Secretarios de los Distritos Universitarios de Madrid, Valencia, Sevilla y Zaragoza acerca de las escuelas dirigidas por religiosos.

De dichos datos resulta que el número de estas entre Madrid y Zaragoza asciende á 200, cuyo número no parece excesivo al señor Burrell.

CONGRESO

Madrid 2 á las 18

Las reformas económicas.—Discurso del señor Cobian

Bajo la presidencia del señor conde de Romanones se ha reunido esta Cámara empezando la sesión á la hora de costumbre.

Ocupaba el banco azul el ministro de Hacienda señor Cobian.

Se ha dado lectura al acta de la sesión anterior que ha sido aprobada.

Seguidamente el señor Cobian ha pronunciado un discurso explicando las reformas económicas que presenta al país.

Ha pedido el auxilio de todos para reconstituir la Hacienda nacional.

Ha ensalzado al señor Villaverde diciendo que fué quien acometió la obra de reconstitución liquidando los presupuestos con superávit excepto el de 1909 á causa de la guerra del Rif.

(Los escaños y las tribunas á medida que iba hablando el orador van llenándose).

Ha continuado el orador diciendo que el Gobierno está resuelto á mantener la nivelación de los presupuestos y el desarrollo de la riqueza.

Los gastos militares y navales tendrán la rubrica correspondiente.

Ha añadido que el Gobierno entiende que el medio de buscar los ingresos de emitir un empréstito de 81 millones.

Seguidamente ha leído los datos de ingresos y gastos del presupuesto general, explicando los aumentos que consigna para su ministerio.

Ha hablado después de la transformación de los impuestos enumerándolos.

La tributación territorial, ha añadido no se satisfará por cupo, sino por cuota tan luego como los pueblos tengan hecho el avance catastral.

(Al referirse el impuesto sobre las cuentas corrientes, se han oído fuertes rumores).

Seguidamente el orador ha declarado que solo se impondrá el impuesto sobre aquellas cuentas que produzcan utilidad.

La parte referente al impuesto sobre minas ha producido buen efecto á la Cámara, pero no tanto la referente á los impuestos sobre los Derechos Reales.

El Ministro ha basado su argumentación sobre el sistema establecido en Inglaterra.

La Cámara aplaudió la declaración del orador de que hace mayor sacrificio quien paga menos tributo.

Las corrientes del mundo, ha añadido el orador, se encaminan á que satisfagan proporcionalmente más las herencias cuantiosas que las moderadas. Los parlentes en cuarto grado se considerarán como que no lo sean para los efectos de la tributación.

(Se suspende por diez minutos el debate para que descanse el orador).

NOTICIAS SUELTAS

Madrid 2 á las 18

Fiesta de aviación

En Reims reina gran animación con motivo de la gran semana de aviación que ha de comenzar mañana domingo.

Tomarán parte en los vuelos unos ochenta aeroplanos.

Adhesiones al mitin católico

Al mitin católico, que ha de celebrarse mañana para protestar de las disposiciones sobre tolerancia religiosa dictadas por el actual Gobierno, se han adherido 34 Prelados y 130 Ayuntamientos.

Modelos de carro blindado

El Gobernador señor Muñoz recibe gran número de proyectos de carro blindado.

Algunos de dichos modelos son notables y la mayoría causan risa.

El Alcalde señor Roig y Bergadá ha pedido al coronel de Artillería señor Ramos, detalles del proyecto de carro blindado que le encargó.

Parece que el carro que se construirá será una verdadera tortolera y ha sido tasado en diez mil pesetas.

Ascenso de guardias

El Gobernador nos ha manifestado que se propone ascender á todos los guardias que distintas veces se han prestado á recoger explosivos.

Inscripción de asociaciones religiosas

Está casi ultimada la inscripción, en el Gobierno civil, de las Asociaciones religiosas, cuya medida fué dispuesta recientemente por el actual Gobierno.

Gratificación á los guardias heridos

Una Comisión de damas de la aristocracia de esta capital, ha entregado al Gobernador una cantidad para los guardias que resultaron heridos á consecuencia de la explosión de la bomba en la Plaza de Atarazanas.

Conferencia comentada.—La manifestación de mañana

Se hacen muchos comentarios acerca de la conferencia que han celebrado esta mañana el Obispo doctor Laguarda y el Gobernador señor Muñoz.

A pesar de la gran reserva que guardan ambos personajes, parece que se habló en la conferencia, de los mitins católicos y de la manifestación radical que mañana han de celebrarse en esta capital.

El Gobernador cree que nada ocurrirá, pues los organizadores de dichos actos, recomiendan á sus respectivos bandos gran prudencia.

Comentarios sobre una visita

El comandante del crucero «Franz Joseph» anclado en este puerto, ha visitado oficialmente al Obispo de esta diócesis.

Se ha comentado dicha visita por no ser de costumbre.

El Doctor Laguarda ha devuelto la visita al Comandante del buque, habiéndosele tributado los honores debidos.

Corresponsal

ESPECTACULOS

Plaza de Toros

Domingo 3 de Julio, á las cuatro y media de la tarde, gran corrida de toros de muerte, lidiándose seis toros de Benjumea, por los diestros

Gallito y Cocherito de Bilbao con sus respectivas cuadrillas.

Entrada general de Sombra 6 pesetas.—Id. de Sol, 3'50 pesetas.

Cine y Variedades

Todos los días desde las seis y media y domingos y días festivos desde las 3 y media función por la Gitana Dera creadora del garraño. Las Criadillas y Cine.

Entrada general 20 céntimos.

Baleares

Función para hoy da 3 á 11 por la Bella Aragón y Cine.

Entrada general 15 céntimos.

PÉRDIDA

Desde la calle de Serra á to armado, se perdió el día de San Pedro una pulsera de reloj, forma correa, con las iniciales P. C., en enlace en la tapa del reloj. Se replica su devolución á la «Casa Anunciadora», donde indicará su dueño, quien gratificará el hallazgo.

del negocio su traspasar una acreditada tienda de loza y cristal, situada en punto céntrico de esta capital. Informaran «Casa Anunciadora».

¡OJO PROPIETARIOS!

Por cambio de local, se liquidan una partida de baldosas de cemento, ladrillos, prensadas, picas de granito y de mármol de todos tamaños, chimeneas de granito y sus remates, remates y adornos de cemento armado, lavabos de loza inglesa y lunas depósitos de cemento armado. Camas de hierro y somiers, envases de cajas y barriles y botellas vacías.

Puede verse calle C. núm. 20, junto á «S'Hortet», Ronda de Levante.

VENTAS AL CONTADO